

POLÍTICA DE PRIVACIDAD

KHUSHI CONFECCIONES S.A.S. No retendrá ninguna información de sus clientes (nombre, dirección, teléfono, correo electrónico) a menos que sea enviada voluntariamente. Si usted se registra para una cuenta en nuestra página Web, le pediremos información personal (nombre, dirección, correo electrónico y número telefónico.) Esta información será guardada en su cuenta personal. Una vez que usted esté registrado con un nombre de usuario y contraseña podrá comprar en nuestra página Web. Cuando haga una compra en la página Web de KHUSHI, se le pedirá también información de su tarjeta de crédito y la dirección de registro de su cuenta y a la que debe ser enviada su pedido. Le enviaremos un correo electrónico de confirmación tan pronto usted se registre o haga una compra para avisarle que hemos recibido sus datos y/o confirmar su orden.

Si usted envía sus datos personales, es posible que los guardemos para entender sus necesidades y gustos, y de esta manera mejorar nuestro servicio y productos. También es posible que guardemos información sobre compras pasadas para tratar de modificar nuestra página a su gusto y servirle mejor en sus futuras visitas a nuestra página Web. Le enviaremos información sobre nuestros nuevos productos y especiales a su correo electrónico. Si usted no quiere seguir recibiendo correos electrónicos de KHUSHI podrá retirarse de nuestra lista enviando un correo electrónico a ventas@khushiconfecciones.com Tenga en cuenta que, si hace una próxima compra, tendremos que retener su información para verificar la dirección registrada de su tarjeta de crédito y de envió de ordenes

Niños

La página Web de **KHUSHI CONFECCIONES**, no pretende recoger información de ningún niño menor de 16 años. Si por algún motivo algún padre, madre o guardián de un niño menor de 16 años, nos ha suministrado la información de dicho niño, deberá mandar un email a ventas@khushiconfecciones.com indicando que debemos remover la información.

Cookies

Cuando usted ingresa a la página Web de **KHUSHI CONFECCIONES** se puede guardar alguna información en forma de "cookie" o archivos similares que se bajan automáticamente a sus computadores. Las "Cookies" dejan, entre otras cosas, que nuestra página Web y nuestra publicidad sean modificadas de acuerdo a los gustos e intereses de nuestros clientes. Las "Cookies" no son dañinas. No son programas que le harán daño a su computador y su información personal no podrá ser recogida a través de éstas. Si usted desea inhabilitar estas "cookies", la mayoría de los buscadores de Internet le dejarán borrar "cookies" del disco duro de su computador. También puede prevenir que se queden guardadas o recibir una señal antes

que alguna "cookie" sea guardada. Usted debe leer las instrucciones de su buscador de Internet o la pantalla de ayuda para aprender más sobre estas funciones.

Seguridad

En Internet no hay ninguna información que pueda estar 100% asegurada. En **KHUSHI CONFECCIONES** tratamos de proteger su información personal por todos los medios posibles a nuestro conocimiento, pero no podemos garantizar totalmente la seguridad de la información que usted envía. Tan pronto recibimos su información, hacemos todo lo que está en nuestro alcance para asegurar su información. Sin embargo, mantener secreto su nombre de cuenta, su contraseña y cualquier otra información de su cuenta es su responsabilidad.

Aceptación De Estos Términos

El uso de esta página Web implica que usted está de acuerdo con nuestra Política de Seguridad y Privacidad. Si usted no está de acuerdo con estos términos, no use esta página Web. **KHUSHI CONFECCIONES** se reserva el derecho de cambiar estos términos así que usted debe revisarlos constantemente. Si usted sigue usando la página de KHUSHI está implicada la aceptación de nuestros Términos de Privacidad y Seguridad.

Autorización para el Tratamiento de Datos Personales:

Dando cumplimiento a lo establecido en la Ley 1581 de 2012 y en el Decreto 1377 de 2013, con la suscripción del presente documento autorizo expresamente a **KHUSHI CONFECCIONES SAS** para que realice el tratamiento de los datos personales que le sean entregados por la Sociedad en virtud del diligenciamiento de formularios o información suministrada en el proceso de compra. En consecuencia, declaramos que toda la información de personas naturales que compartamos en virtud de este proceso ha sido obtenida válidamente por la Sociedad, y puede ser compartida en virtud de las autorizaciones que ha obtenido de sus titulares, estando la Sociedad obligada a salir al saneamiento o indemnización de **KHUSHI CONFECCIONES SAS** frente a cualquier reclamación de terceros y/o sanción administrativa que pueda ser impuesta.

Marketing y notificaciones por texto

Al suscribirse a las notificaciones de texto, usted acepta recibir mensajes de texto de marketing automatizado recurrentes en el número de teléfono proporcionado. El consentimiento no es una condición de compra. Envía un mensaje de STOP para cancelar la suscripción o de AYUDA para obtener ayuda. Pueden aplicarse tarifas de mensajes y datos.

Toda la información suministrada por la Sociedad podrá ser utilizada por **KHUSHI CONFECCIONES SAS** de conformidad con la legislación aplicable.